



沼田市立利根小学校だより No.2

# しゃくなげ



令和6年4月26日

文責: 吉田

気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小

## 新任式・始業式 4月8日(月)

令和6年度の新任式と1学期の始業式を行いました。新任式では、新しく転入した職員  
の挨拶の後、児童代表の萩原菜月さんからアスリートカップや龍をイメージした図書室の  
本棚など特色ある本校の紹介と歓迎の言葉がありました。

続いて始業式では、井上凱翔さんが「目標を達成するためにがんばること」というタイ  
トルで、いよいよ学校の顔となる最上級生としての決意を具体的に発表してくれました。

最後に校長講話として、  
下に示した本年度の新たな  
スローガンと3つの目指す  
児童像について説明しまし  
た。一人一人がこの1年で  
成長していけるよう教育活  
動を推進していきます。



### 本年度のスローガン

「気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小」



自ら進んで行動できる児童  
互いに協力し、高め合える児童  
あいさつ、返事、言葉遣いがしっかりできる児童



## 入学式 6年間の最初の一步

本校の体育館にて、保護者・来賓・  
教職員、そして4~6年生が見守る中、  
9名の新入生を迎え、今年で第9回目と  
なる入学式が行われました。

児童代表の金子千莉さんから歓迎の言  
葉をもらいチーム利根小の仲間入りで  
す。

新入生は約1時間の入学式で、最後ま  
で姿勢も崩さずしっかり話を聞けてい  
て、大変立派でした。

これから始まる6年間の小学校生活の  
最初の一步目を歩みました。笑顔で毎日  
を過ごし、心も体も健やかに成長してい  
ってほしいと願っています。



### 入学式で伝えた1年生に頑張してほしいこと

○自分の考えをもちしっかり話す ○誰とでも仲良くする ○元気よく体を動かす

## SC（スクールカウンセラー）濱野雅樹先生の紹介



今年度もスクールカウンセラー（SC）として、濱野雅樹先生にお世話になります。4月23日（火）が初回の来校日で挨拶をしていただきました。

挨拶の中で濱野先生は、相談を受けた際は絶対に叱らないことを約束していました。濱野先生は心の相談の専門家として月に1回来校してくれます。児童の学校生活での悩みや保護者への面談などにも対応してくれます。

## 交通安全教室 4月25日（木）



4月25日（木）は交通安全教室でした。去年は雨天のため、自転車の実習が出来なかったのですが、今年は晴天の中で実施出来ました。当日までに、お子さんの自転車（計7台）を学校まで運んでいただいた保護者の方、ありがとうございました。

交通安全教室では、追貝駐在所の飯塚さんや交通指導員さんからお話をいただきながら、低学年は集団での道路の歩き方や信号機のある道路の横断の仕方、中学年は、校庭で安全な自転車の乗り方の実習をしました。高学年は安全な自転車の乗り方のDVD（JA制作）を視聴した後、交通事故に遭わないために気を付けるポイントなどを話し合いました。

小学生（特に低学年）の交通事故は、5月と6月に多いといわれています。ご家庭でも「近所ではこの場所が危ないね」「自転車ではこんなことに気を付けようね」などと、実際の身の回りの場所や状況を想定しながら、お子さんと話し合ってほしいと思います。

## 4月 フォトギャラリー



「1年生を迎える会4/15」 ※広報ぬまた（5月）に掲載予定です



「通学部会4/10」



「緑の活動4/25」



「音楽集会4/26」